

本町商店街振興組合

豊川駅前 本町だより



秋号

理事長：田中粹人 組合員：赤土会員、山本会員、斉藤会員

事務所：愛知県豊川市西本町47番地

TEL 0533-95-7711

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2020.9.1 発行

2020年9月 第21回 本町だより

☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆



田中粹人理事長

安倍総理大臣が辞意を表明し、苦しい新型コロナウイルス騒動の中、梅雨やお盆休み、県独自の緊急事態宣言も

気づけばあっという間に過ぎていました。日は少しずつ短くなってきたものの、まだまだ残暑厳しい日が続いております。

本来なら進雄神社のお祭りや東京オリンピック・パラリンピックで地域も活気づき、夏の甲子園でも盛り上がり、子ども達も夏休みの宿題に追われながら、二学期の新しいスタートを迎える時期でした。これを引き起こした新型コロナウイルスの問題により、伝統行事でさえも各地で連鎖的に中止になっており、経済の面では未曾有の被害が出ております。

我々商店街の人間は、自分や従業員の家族の生活を考えなければならず、コロナと向き合いながらも、経済活動をして行かなければなりません。本町商店街は、アルコール消毒液をまち全体に配布し、「コロナに負けない商店街」として、クラウドファンディングで支援金を募りながら、商店街が生き残るため、お客様が足を運んでくれるようPRをして参りました。また、こういった状況下でも警察や豊川市、商工会議所、観光協会とも連携をしながら、感染対策を疎かにせず、with コロナでのイベントを実施し、まちの将来の収益に結び付けようと考えております。イベントは、中止にすることは非常に簡単です。

そして主催者側としても、それが一番安全であり、貴重なお金や無駄な気を使わなくても良くなります。しかし、イベントを中止にすることは別のリスクを背負うことにもなると私は考えており、中止したという事実が大眾に恐怖感、必要以上の自粛をさせてしまい、客足が戻るのにもっと時間がかかってしまうこととなります。そこでサーモグラフィーを設置し、しっかりと検温を実施し、アルコール消毒、マスク着用を徹底してもらうことにより、イベントを無事に成功することができれば、その後の客足の伸び方が大きく変わると思います。

安全に駅前商店街の利用がしやすくなると信じておりますので、更なるご協力よろしく願いいたします。

☆☆☆☆☆ 赤土会員挨拶 ☆☆☆☆☆



チンクエの赤土です。先月の雨続きから、今月の猛暑で明らかに天候が変わってる事を感じます。それに加えて新型コロナウイルスが蔓延し

厳しい状態が続いていますが、なんとか踏ん張り、乗り越えていければと思っています。楽しみにしていたお祭り、花火、イベント関連は全て中止になり寂しく思いますが、本町ナイトは開催されるという事で、また活気が戻ってくる事を楽しみにしています。感染予防にしっかり気をつけて挑みたいと思います。

☆☆☆☆☆ 山本会員挨拶 ☆☆☆☆☆



こんにちは、山本歯科医院です。自分の所は大丈夫、自分は大丈夫という新型コロナウイルス感染症の時期は過ぎたようです。身近にコロナウイルスを感じるようになりました。常にコロナウイルスがいると思えば行動しなければいけません。本町商店街振興組合の取り組みは、大変良いことだと思います。店頭にお客様用の消毒液の設置、従業員のマスク着用、こまめな換気等。これらは自分たちの為だけではなく、お客様の為になります。コロナウイルスに感染しない、コロナウイルスを感染させないために。安全、安心なお店(安全・安心宣言施設)の集まりが今は本町商店街の目指すところではないでしょうか。お客様の為に商店街の仲間と共にONE TEAMでコロナ禍を乗り越えましょう。

☆☆☆☆☆ 齊藤会員挨拶 ☆☆☆☆☆



皆様お世話になっております。豊川駅の西側、駅より徒歩3分程に位置するホテルクラウンヒルズ豊川です。今年は新型コロナウイルスの感染拡大でインバウンドの団体も2月からは全くなり、宿泊予約に大きな影響を受けてしまいました。グループの系列ホテルの中には、お盆休みまで休館するホテルもありましたが、当ホテルは休館する事無く営業を続ける事が出来ました。

緊急事態宣言が終了して、7月末よりGoToトラベルキャンペーンも始まりました。当ホテルもGoToトラベルキャンペーンに参加しております。感染症対策として、入口やフロント・エレベーター前などにエタノール除菌液を設置しております。ドアのノブや、エレベーターのボタン等のお客様が良く触られる場所も定期的に除菌をさせていただきます。朝食もバイキング形式ですので、お客様には食材を取る時にマスクと手袋(ホテルでご用意しております)を使用してもらうように徹底しております。また、スタッフやお利用のお客様にも検

温を行っており、全てのお客様に安心安全にお過ごしいただく為に努力して参ります。

キャンペーンの効果もあってか、宿泊の予約も徐々に増えてきており、これからも頑張る糧となっております。

8月末にテレビでも放送されていましたが、詳しい開始日は9月に入ってからの発表になるのですが、旅行代金の15%相当のGoToトラベルキャンペーン「地域共通クーポン」も開始が予定されています。当ホテル御利用のお客様が利用する事で、近隣の皆様にも貢献が出来ると幸いです。

今年は例年以上に暑い日が続き、夏でもマスクを利用する人がいて、いつも以上に熱中症にかかる方が多いと聞いております。ホテルスタッフ一同、体調管理に努めてまいります。皆様も体調を崩さぬようにお気を付けください。

全国にお出かけの際には、GoToトラベルキャンペーンに参加をしておりますブリーズベイホテルグループをご利用いただけましたら幸いです。

☆☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆☆

● 本町商店街理事会

日時 9月1日(火)15:00 場所 肉バル前

● 豊川商店街連盟理事会

日時 9月30日(水)15:30 場所 会議所

● 本町ナイト

日程 9月2日(水) 場所 豊川駅前周辺

換金 9月8日(火)～9月9日(水)

時間 14:00～15:00迄

場所 田中不動産

● ほいとも祭

日程 10月18日(日) 豊川駅前周辺

**私たちはコロナに負けない!!!
ご協力宜しくお願いします。**

